

AM ERSTEN ADVENT IST KIRCHENWAHL

Für die Lebendige Gemeinde kandidieren
im Wahlkreis 01 • Stuttgart

► THEOLOGEN



Dr. Salomo Strauß

Pfarrer, Evangelische Heimstiftung Stuttgart,
Hochdorf
salomo.strauss@lebendige-gemeinde.de

► LAIEN



Erna Gogesch

Juristin, Korntal-Münchingen
erna.gogesch@lebendige-gemeinde.de



Peter Krömer

Bauingenieur, Stuttgart
peter.kroemer@lebendige-gemeinde.de

Wahlkreis 01 Kirchenkreis Stuttgart

Bad Cannstatt
Degerloch
Stuttgart
Zuffenhausen



Mehr zu den Kandidaten

Ihr Ansprechpartner im Wahlkreis

Hartmut Steeb

Stitzenburgstraße 7
70182 Stuttgart
Telefon: 0711 241010
E-Mail: hartmut@hartmutsteeb.de

WER WIR SIND

Als ChristusBewegung Lebendige Gemeinde sind wir ein weit verzweigtes geistliches Netzwerk innerhalb der Evangelischen Landeskirche in Württemberg. Seit 70 Jahren verbinden sich in unserer Bewegung Menschen aus Kirchengemeinden, Jugend- und Gemeinschaftsverbänden, Missionswerken und freien Initiativen.

Wir veranstalten gemeinsam die JUMIKO-Jugendkonferenz für Weltmission, den Christustag und Vorträge in den Kirchenbezirken. In der Landessynode unterstützen wir den gleichnamigen Gesprächskreis.

Wir sind Herausgeber der Predigthilfe »Zuversicht und Stärke«, einer der Prädikantenpredigtreihen sowie der vierteljährlich erscheinenden Zeitschrift »Lebendige Gemeinde.«

Lebendige Gemeinde ChristusBewegung in Württemberg e.V.

Saalstraße 6
70825 Korntal-Münchingen
Telefon: 0711 83 46 99
E-Mail: info@lebendige-gemeinde.de
<https://christus-bewegung.de>



MIT MUT: LEBENDIGE GEMEINDE

MIT MUT: LEBENDIGE GEMEINDE

EVENTS IM HERBST



Wahlkreis 01 Stuttgart

LEBENDIGE
GEMEINDE
ChristusBewegung

Lernen Sie Ihre Kandidatinnen und Kandidaten kennen! Ob Fragen, Ideen oder einfach ein nettes Kennenlernen: Bei unseren Terminen im Wahlkreis treffen Sie die Kandidatinnen und Kandidaten persönlich.



MIT MUT VON JESUS REDEN

Stuttgart

FR | 3. Oktober | 10–13 Uhr

CHRISTUSTAG

mit Prälat Ralf Albrecht und Pfarrerin Julia Bazlen sowie den Kandidaten zur Wahl für die Landessynode Erna Gogesch, Peter Krömer und Dr. Salomo Strauß

Weitere Informationen:
www.christustag.de/stuttgart

Ludwig-Hofacker-Kirche
Dobelstraße 12, 70184 Stuttgart

Stuttgart

DI | 11. November | 19.30 Uhr

DIE ZUKUNFT DER KIRCHE – MIT MUT: LEBENDIGE GEMEINDEN

Vortragsabend mit Prof. Dr. Volker Gäckle
Rektor der Internationalen Hochschule Liebenzell

Es sind besondere Zeiten für Kirche und Gesellschaft. Mehr Krise war selten. Die Zeit der Volkskirchen, so wie wir sie kennen, geht zu Ende. Die großen Kirchen stehen vor einem grundlegenden Umbruch – auch die Evangelische Landeskirche in Württemberg. Sie verliert Vertrauen, sie verliert Mitglieder und sie verliert Einfluss in der Gesellschaft. Die Säkularisierung greift massiv um sich: Glaube ist nicht mehr selbstverständlich. Die finanziellen Einschnitte gehen immer tiefer. Pfarrstellen werden gestrichen, die Kürzungen gehen an die Substanz! Wie können wir mutig mit lebendigen Gemeinden weiterhin Gemeinde Jesu gestalten?

Freie evangelische Schule Stuttgart,
Hengstäcker 15, 70567 Stuttgart

Stuttgart

DI | 25. November | 19.30 Uhr

DIE KIRCHE HAT ZUKUNFT

Was wir von der frühen Christenheit lernen können

Vortrag mit Prof. Dr. Dr. Roland Werner

Die Volkskirchen haben ihren Zenit überschritten. Christen und Kirchen finden sich nach Jahrhunderten selbstverständlicher Kirchlichkeit in unserem Land wieder in einer Minderheitensituation vor. Ähnlich war es in der Anfangszeit des Christentums. Darum ist es gut zu fragen, was wir von der frühen Christenheit lernen können, um Mut und Perspektiven zu gewinnen für unseren Glauben und die Zukunft der Kirche in einer nachchristlichen Zeit.

Der Sprachwissenschaftler und Theologe Prof. Dr. Dr. Roland Werner hat sich intensiv mit der Geschichte der frühen Christenheit beschäftigt. Sein neuestes Buch „Faszination frühe Christen und ihre Strahlkraft für unsere Zeit“ (fontis) fasst die Ergebnisse allgemeinverständlich zusammen.

Roland Werner ist Honorarprofessor an der Evangelische Hochschule Tabor in Marburg. Der ehemalige Vorsitzende des Jugendkongresses Christival, des Evangelisationswerks proChrist und Generalsekretär des CVJM Deutschland ist u.a. auch als Bibelübersetzer in Deutschland – Bibelübersetzung „Das Buch“ – und in Nordafrika tätig.

CVJM-Haus Stuttgart, Büchsenstraße 37

